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1. Friedhof Seefeld: 

 Wie ist der aktuelle Stand Friedhofswegebau? 

 Wie ist der Pflegeintervall? 

 Wie ist der aktuelle Stand zur Neuanlage der UGA? 

 Wann ist die Totholzbeseitigung geplant? 
 

2. In wessen Eigentum befinden die am Kindergarten in Seefeld angrenzenden 
und unbebauten Flurstücke und für welche Nutzung sind diese im FNP 
ausgewiesen? 

 
3. Wie ist der aktuelle Stand der Anmietung der Räume für den Ortsbeirat 

Seefeld in der Ahornstraße 5? 
 

4. Warum wird die Feuerwehrausfahrt in Seefeld für den Fahrzeugverkehr auf 
der B158 nicht mit dem Zeichen 101 Gefahrenstelle und Zusatzzeichen 
Feuerwehrausfahrt als solche kenntlich gemacht? 
Die Ausfahrt der Rettungswache des LK Barnim in Seefeld ist durch diese 
eindeutige und auch übliche Beschilderung für Fahrzeugführer rechtzeitig als 
solche zu erkennen. Gefährliche Situationen wie sie an der Feuerwehrausfahrt 
des Öfteren zu beobachten sind, sind an dieser Stelle nicht zu beobachten. 
 

5. Wie ist der aktuelle Stand für die Querungshilfe an der Bushaltestelle Mühle? 
 

6. Welche Aktivitäten der Verwaltung bzw. Ergebnisse gibt es in Bezug auf das 
angestrebte Verbot für Elektroboote auf dem Löhmer Haussee? 
 

7. Warum gab/gibt es im Wohnpark Seefeld kein Wahllokal? Die Kita Wirbelwind 
ist nicht barrierefrei und teilweise mehr als 1km vom Seepark entfernt. Mit ca. 
500 Einwohner eine sehr hohe Konzentration von Einwohnern. 


